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勤学习 讲创新 重行动

信阳国际家居产业小镇社管办掀
起学习十九大精神热潮

信阳消息（郑轩）党的十九大召开以来，信阳国
际家居产业小镇社区管理办公室全面掀起十九大精
神学习热潮，单位上下形成了善于学习、勇于担当、

锐意进取、不断创新的生动局面，多措并举力促大会
精神融会贯通， 全力做好十九大精神的学习宣传和
贯彻落实。

两个月来，家居小镇社管办把学习贯彻党的十
九大精神作为当前的头等大事来抓，力求全面准确
把握十九大报告提出的新思想、新论断、新要求。

开展“促学”。 社管办全面部署，成立学习领导
小组，制定方案，由党政办、监察室开展跟踪督查，

检查党员学习笔记、学习心得，截至目前，共收到党
员干部学习心得体会

38

篇， 专题讨论交流思想
45

人次。 开展“领学”，利用单位两级干部周一早会和
周四党支部学习会等形式集中学习， 从领导干部
到普通党员、 从各部门负责人到居委会党员干部，

逐字逐句原文领读领学十九大报告、人民日报社社
论学习会

10

次，融合“三会一课”内容，坚持上好党
课，引导党员干部真学、真懂、真用。做好“活学”，要
求全体党员干部结合自身工作实际，在开展自学活
动，做好学习笔记的同时，结合自身岗位活学活用，

真正把大会精神刻印在心上、体现在行动上、落实
到工作上。 开展“导学”，在单位建立学习交流宣传
走廊，在宣传栏张贴每个党员的学习心得体会、学
习图片剪影，利用展板、微信公众号、网站等形式
扩大影响面和知晓率，为开展十九大精神学习活动
营造良好的氛围。

为伟大祖国护航为“家乡”信阳争光

海军“信阳舰”全体官兵成我市荣誉市民

信阳消息（记者杨长喜）

28

日
下午，市五届人大常委会第五次
会议批准了市政府《关于提请审
议授予海军信阳舰全体官兵“信
阳荣誉市民”称号》的议案。

海军“信阳舰”于
2015

年
3

月入列海军， 是我军装备的第
17

艘
056

型导弹护卫舰， 隶属北海
舰队，主要担负巡逻警戒、护渔护
航、对海作战等任务。 “信阳舰”的
命名入列， 标志着在浩瀚的大海
上增加了一块与信阳有缘的移动
国土。 自其入列以来，全舰官兵出
色完成了南海军事行动等上级赋
予的

10

余项重大演训任务，屡创
佳绩， 为保护我国远海重要运输
线安全和维护世界和平作出了贡
献， 得到了国际社会的高度关注

和良好评价。 随着中国海军走出
国门、面向世界、挺进深蓝的航程
不断延伸，“信阳舰”为信阳人民
争取了无尚的荣誉，也将信阳这
张亮丽的城市名片充分展示给
了世界，有力促进了我市经济社
会的快速发展， 为造福信阳、添
彩中原作出积极贡献。

“信阳舰”入列命名以来，市
领导乔新江、刘国栋、冯鸣、尚邦
君、谢天学以及市人大、政协领
导先后多次率队前往山东看望
慰问信阳舰官兵。在走访慰问期
间，信阳舰官兵表示希望成为信
阳的荣誉市民，把信阳人民对祖
国的一片忠心融入“信阳舰”，以
完成神圣使命的出色表现为信
阳增光添彩； 视信阳为家乡，利

用出海执行任务的各种时机，在
更大范围内宣传推介信阳，使
“信阳舰” 成为信阳走向世界的
有一张亮丽名片。我市领导当即
予以大力支持， 并经市政府第
61

次常务会议研究， 由市人大
常委会表决通过。

据悉，“荣誉市民”称号是市
政府授予非本市中国公民的最
高荣誉，其目的是为了表彰和鼓
励在信阳经济社会发展中作出
积极贡献的非本市中国市民。此
次授予“信阳舰”全体官兵“信阳
荣誉市民”称号，进一步丰富了
我市“双拥模范城”的内涵，巩固
了我市双拥工作的成果，让“名
城结名舰”这个双拥精品工程再
次闪光。

信阳消息（记者杨长喜）记者从
28

日下午举行
的市五届人大一次会议第五次会议上获悉， 因空气
质量良好，我市今年已获得

2934.5

万元的该项生态
补偿，位居全省第一。

根据环保部门的检测，截至本月
26

日，我市累
计空气质量优良天数为

275

天， 同比增加
28

天，已
超额

60

天完成省定目标任务；

PM10

平均浓度为
88

微克
/

立方米， 同比下降
7.4%

；

PM2.5

累计平均浓度
53

微克
/

立方米，同比下降
7.5%

。这三项指标均居全
省第一。

为打好大气污染防治攻坚战，我市深入推进集
中供热工程、煤炭治理、“散乱污”企业治理“三个治
本”工作，扎实推进扬尘治理、工业污染治理和监测
监控能力建设“三个治标”工作，尤其是进入

12

月
份以来，我市更是实施了史上最严的管控措施。 因
重视程度高、工作措施实、创新办法多、执法监管
严， 我市几乎每天都在

12

月份日调度视频会议上
受到表扬。 据统计，自

5

月份我省实施生态补偿制
度以来， 我市已获得空气质量补偿资金

2934.5

万
元，位居全省第一。

不怕扎不漏气更安全
喷涂自封式轮胎在我市投产

信阳消息（记者杨长喜）汽
车轮胎从满是钢钉的板子上经
过不会漏气不会爆胎，这事儿是
不是很神奇？

28

日，在信阳高新
区刚刚投产的“中橡狼牌”轮胎
产品发布会上，记者就见到了这
种不怕扎的喷涂自封式轮胎。

28

日上午， 锦江大酒店门
前，一辆“

MINI Cooper

”停在扎
满了钢钉的木板前，这辆车的轮
胎，用的就是“中橡狼牌”的轮
胎。 随后，车手们开始了他们的
演示：他们控制着该车辆，让车
轮从扎满钢钉的木板上经过。随
着车辆的行进，钢钉扎破轮胎的
声音不绝于耳。随着车辆后轮驶
出木板，轮胎也没有出现漏气甚
至爆胎的情况。

这是怎么回事儿呢？ 原来，

这是“中橡狼牌”轮胎的新产品。

该产品的首席技术专家陈志宏
教授介绍说，“中橡狼牌”轮胎外
观上看起来与普通轮胎无异，厚
度也与普通轮胎基本相同，不同
的是它采用的是喷涂自封式技
术，内部有一层具有记忆功能的
纳米材料，因此具有耐扎、防漏、

防爆、降噪等功能。在之前的产品
性能测试中，该轮胎成功挑战“吉
尼斯世界纪录最快的汽车绕桩”，

在挑战赛当天， 中橡狼牌轮胎车
队车手驾车碾压过

20

块钉板，每
块钉板上都装有

30

根直径

4.4mm

、长
35mm

的钢钉。 车手驾
车在这样的钉板上反复碾压

10

次， 总计碾压过
6000

根钢钉后，

继续开车挑战“吉尼斯世界纪录
750

米最快汽车绕桩”项目。

据悉，“中橡狼牌”轮胎已于
本月在信阳高新区投产，价格与
普利司通轮胎价格差不多。该公
司执行董事兼总经理熊吴国表
示，轮胎关乎着汽车的性能和行
车安全，“中橡狼牌”轮胎的安全
功能可以带给驾乘者前所未有
的安心保障，大大减少因车辆爆
胎而产生交通事故的数量。

12

月
28

日晚，“信阳市
2018

年迎新春民族音乐会”在信阳音乐厅成功
举办，音乐会在大气磅礴的民族管弦乐《春节序曲》中拉开帷幕，琴箫合奏、

京胡独奏和男女声独唱轮番展示，整场演出尽显中国民族音乐魅力，给观众
带来视觉和听觉上的双重享受。 图为演出现场。 本报记者郝光王哲摄

空气质量好 补偿奖励高

今年我市已累计获得生态补偿金
2900

余万元


